
Nach Aufruf der Vorlage erläutert Herr Krüger, dass die Verwaltung in der Vergangenheit versäumt hat, 

die Ratsversammlung regelmäßig über die Annahmen von Spenden und ähnlichen Zuwendungen zu i n-

formieren. Dies wird nun mit dieser Mitteilungsvorlage nachgeholt. 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 


